

## Event im Advent

**W**ar diese „Lichterfahrt“ ein lustiges Event am diesjährigen 1. Advent! Fünf Mitglieder des Rahmer Traktor-Clubs (RTC), jeder als Nikolaus verkleidet, knattern mit ihren mit Lichtern geschmückten Traktoren eine 17,3 km lange Rundstrecke durch die fünf südlichen Stadtteile Duisburgs ab.

Die in der Dämmerung um 16.30 Uhr gestartete Rundfahrt dauert eine gute Stunde. Die Menschen am Straßenrand winken der fröhlichen Nikolaus-Kolonnen mit Begeisterung zu. Bei Facebook werden alsbald Videos gepostet. In den Kommentaren heißt es u.a. „die Kinder quietschen vor Vergnügen“; man fragt sich, wie viele Zuschauer wohl die Begeisterung geteilt hätten, wäre die Lichterfahrt nur recht beworben worden; auch wünscht man sich eine Wiederholung.

Als ich mit meiner lieben Frau den pünktlichen Start in Rahm verpasst habe, fahren wir mit dem Auto rasch nach Huckingen, um dort das Advent-Event noch mitzubekommen. Einfach köstlich!

Mir kommen dabei prompt einige Fragen in den Sinn, etwa die Frage der Lütten, die die Eltern nun glaubhaft beantworten müssen: In der Kita habe Frau Lindemann erzählt, der Nikolaus käme erst am nächsten Freitag mit einem Geschenk oder mit einer Rute. Gibt es denn mehr als einen Nikolaus?

Auch die ewige Frage nach dem Unterschied zwischen dem Nikolaus und dem Weihnachtsmann stellt sich mal wieder. Und weiter: Ob eine solche Lichterfahrt wohl auch in den anderen Stadtteilen eine ähnliche Begeisterung auslöst?